令和3年度

No.13



今年度一年間の皆様のご理解・ご協力に 感謝申し上げます

いよいよ今年度終わりを迎えようとしております。本日終業式、離任式が行われ、明日は卒業証書授与式となります。新型コロナウイルス感染症対策として、今年度も、大変残念ではありますが、1,2年生は卒業式への参加を控えることとしました。そのため、1,2年生は本日をもって登校最終日となります。そして、3年生は、明日、胸を張ってこの長峰中学校を巣立っていって欲しいと願っています。

今年度も様々な行事等が、通常通りには行えない状況がありましたが、生徒、職員で創意工夫をし、 この一年間を過ごしてきました。そして、この年度末も、制限はあるものの、その中で出来ることをみん なでやっていこうという姿勢でしめくくりを行いました。

○ 一学年は、クラス替えを控え、この一年間慣れ親しんだクラスの仲間と「ドッジボール&百人一首クラスマッチ」を行いました。できるだけ密を避け、みんなが楽しめるようにと考えられたクラスマッチでした。まだまだ小学生の雰囲気が残っていた4月の頃の生徒の姿を思い出すと、一年間でみんな成長したなぁということを改めて感じさせられました。熱戦が繰り広げられ、順位もついたのですが、それ以上に、クラス、学年の仲間とよい時間を過ごした充実感をみんなで感じられたクラスマッチとなりました。



○ 2学年は、やはり、感染症対策をしっかりととり、クラスマッチを「バドミントン&百人一首」としました。 文化委員の生徒が中心になって準備を進め、これから最高学年になっていく二年生らしいクラス マッチになりました。



そして、2年生は、12月に3年生から生徒会のバトンを引き継ぎ、長峰中学校のリーダーとしての活動を始めています。先日は、2年生が中心となって行う初の生徒総会が行われました。新たな始まりの生徒総会として、全校で集まって行いたいという強い思いがありましたが、コロナ禍のために断念せざるをえませんでした。そして、そこで、考えたのが全教室と生徒会役員、議長団をリモートでつないで行う「オンライン生徒総会」でした。通常の準備や運営に加え、リモートならではの難しさや大変さもあったかと思いますが、大変スムーズに、新しい形の「生徒総会」を見事にやりきりました。



議案の説明を行う役員



進行を行う議長団



自分の教室で総会に参加をする生徒







議案書への質問、返答も画面を切り替えながらスムーズに行っていました。また、承認者の人数もオンラインでの報告、集計を行いました。日頃の授業で使い慣れてきた成果が随所に発揮されていました。そうして、無事生徒総会も終わり、いよいよ4月からは名実ともに2年生が最高学年として全校を引っ張っていきます。

○ 3年生は進路決定が一区切りした3月11日に「修学旅行」に行ってきました。コロナ禍により、延期に延期を重ね、計画変更を余儀なくされ、きっと生徒のみなさんも、出来るのかなぁと不安になったことも多かったのではないかと思います。3学年職員の、これまで様々な行事が中止や変更になってきてしまった生徒達に何としてでも修学旅行という場を設定したいという思いから、日帰りの形とはなりましたが、「山梨修学旅行」が行われました。このような時期であり、また様々な事情もあり、参加を控える生徒もいて、本当に、「このコロナ禍でなければ」という思いは消えることはありませんが、参加した生徒にとっては、中学時代の仲間と過ごすよい時間になったようです。













○ 昨日は3年生を送る会が行われました。1,2年生からこれまでお世話になった3年生に感謝の思いやエールを送る会です。生徒総会同様、コロナ禍により、いつものように体育館に集まって行うことが出来ないために、各教室をオンラインで結び、「オンライン三年生を送る会」として開催をしました。この会のために、実に多くの時間をかけて新生徒会役員と2年生、そして1年生が準備を進めてきました。

内容は実に豊富であり、動画、ライブ中継、メッセージ、クイズ、垂れ幕、バルーン、中庭の利用等々書き切れないぐらいの創意工夫と、3年生に対する思いにあふれていました。最後は駐車場に3年生に出てもらい、1,2年生から呼びかけで感謝とエールを伝えました。3年生にとっても、また、1、2年生にとっても次へとつながる素晴らしい3年生を送る会となりました。













本日、3学期に県以上の入賞結果を残したスケート部、吹奏楽部の表彰式を行った後、今年度を締めくくる、3学期終業式が行われました。

3 学期終業式 校長講話

年明けから新型コロナウイルスの第6波に見舞われ、今月6日まで、長野県では初となる「まん延防止等重点措置」がとられました。年度の終わりに全校で集まれないのは残念ですが、終業式も放送で行わざるを得ない状況です。年度末休業に入りますが、基本的な感染対策を継続して行っていきましょう。

ところで、約2ヶ月前、3学期の始業式で、「一年の計は元旦にあり」という話をしましたが、覚えていますか? そして、そのとき、「物事をやり遂げようとするには、強い意志をもち、最後まで粘り強く取り組むことが大切です」ということも話しました。短い3学期でしたが、みなさんは実行に移すことができたでしょうか?

3年生のみなさんは、進路実現に向け、悩んだり、苦しんだりすることもあったと思います。今は、受験が終わり、内定をもらっている人、結果を待っている人がいますね。言うまでも無いことですが、入試はゴールではありません。やりたいことや身につけたいことがあって、それぞれの志望校を決めたと思います。入学してもそのことを忘れずに、新しい環境での生活を楽しんでください。

1・2年生のみなさんは、4月にそれぞれ進級します。このあと通知票を受け取りますが、よくできたことに満足するだけでなく、克服しなければならない課題について、目を背けないようにしましょう。今の学年をしっかりと振り返ることで、次の学年に向けての新たな目標や努力する点を自分なりにはっきりさせることが、進級の本当の意味だと思います。春休み、そして、新学期が始まる4月に向け、新しい目標を決めてください。ただ、「蒔かない種は生えない」と言われるように、実行に移さなければ、何も変わりません。目標が決まったら、目標実現のために何をすべきかを考え、実行に移しましょう。これからも、みなさんの成長を楽しみに見守っていきます。

最後に、一日早いですが、3年生のみなさん、卒業おめでとうございます。明日は、1・2年生のみな

さんは式に出席しませんので、全校の生徒が集うこの場で3年生の卒業を祝いたいと思います。3年生のみなさんは、目を閉じてこの3年間のいくつかのシーンを思い浮かべてみてください。1・2年生は3年生の姿を思い浮かべてください。

さて、季節は悠々と流れ、梅の花が咲き、沈丁花の花が香り、鳥の声が聞こえます。全校のみなさんがそれぞれの新しいスタートに向かうときです。一人一人が、それぞれの場所で、それぞれの花を咲かせることを願っています。

一年間 ありがとうございました

今年度も保護者の皆様をはじめ地域の方々の多大なご支援、ご協力をいただきましたことに感謝いたします。一昨年度から続いているコロナ禍において、無事 I・2年生が進級、3年生が卒業を迎えることができますのは、皆様のご理解とお支えがあったからこそであります。今年度も生徒の様子を学校で見ていただける機会は大きく制限をされてしまいましたが、日々、生徒の登下校の見守りをはじめ、生徒を地域で温かく見守っていただけたことが、大きな安心感であり、同時に、長峰中学校をお支えくださった保護者、学校評議員、同窓会、地域の皆様の温かさを様々な場面で感じました。今後さらに「地域と共にある学校」として進んでいかれますように、学校長を始め教職員一同さらに頑張りたいと思っております。一年間本当にありがとうございました。

<転任・退職職員の紹介>

氏 名	教科·役職等	新任地 他
濱 喜一郎	教頭	茅野市立東部中学校(校長)
原 遥菜	1 - 3 担任·英語	塩尻市立丘中学校
土屋 優希	1 学年副担任·数学	原村立原中学校
木下千賀子	英語	ご退職
向川原一仁	初任研指導(兼務)	岡谷市立岡谷北部中学校
田中 洋子	事務主任	ご退職
清水まなみ	給食調理員	茅野市立北部中学校
両角 美香	給食調理員	茅野市立東部中学校
ルイス バワガン	ALT	茅野市立北部中学校

以上、9名の教職員が本年度末をもちまして異動することになりました。

これまで本当にお世話になりました。長峰中学校で学ばせていただいたことを「礎」に、新しい赴任先や新たな人生の舞台でも全力で精進してまいります。これまでお寄せいただきましたご厚情に心より深謝し、この紙面をお借りして、転退任の挨拶とさせていただきます。誠にありがとうございました。末筆ながら、長峰中学校生徒の皆さん、保護者の皆様、地域・同窓会の皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げます。

年度末休業中に生徒、ご家族が新型コロナウイルスに関わって、検査や保健所の指示を受けたときは、速やかに連絡をお願い致します。その他なにかございましたら、下記に連絡をお願いします。

○平日 8:10~16:45	長峰中学校 72-4108
○平日時間外 ○土日·休日	学校に日直当番が不在となります。 <mark>緊急を要する場合は、</mark> 市役所 学校教育課 72-2101 (代表)へ。 時間外は市役所日直から学校教育課に連絡が行きます。

生徒の健康に関すること、スクールソーシャルワーカー (SSW)、スクールカウンセラー(SC)への相談等ご希望がありましたら、お気軽に学校までご連絡をお願いします。また、「育ちあいちの」へ相談は随時行えます。ぜひ、ご利用ください。

茅野市立長峰中学校 〒391-0013 茅野市宮川 11288 担 当 濵 喜一郎(教頭) 電 話 72-4108 FAX 72-4109